

Mariquina tendrá nuevos vehículos de transporte sanitario gracias a recursos del Gobierno Regional

PROYECTO. *El Consejo Regional aprobó un financiamiento de 787 millones de pesos.*

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó por unanimidad la incorporación a presupuesto de \$787 millones para la adquisición de vehículos de transporte sanitario para la comuna de Mariquina, tras la solicitud realizada por el municipio, debido al mal estado en el que se encuentran los vehí-

culos del Departamento de Salud Municipal.

En detalle, la compra corresponde a tres vehículos de transporte de salud; un furgón de transporte de pacientes de diálisis; un furgón de transporte para pacientes Teletón; una clínica dental móvil; y una clínica veterinaria móvil.

Desde el Gore destacaron que “el Consejo Regional ha apoyado por unanimidad un aporte muy importante de casi \$800 millones para la comuna de Mariquina, que va a permitir adquirir distintos tipos de vehículos para fortalecer el trabajo del Departamento de Salud, pero particularmente

atender las necesidades de salud de todo el territorio comunal, apoyando el traslado a las personas en una situación siempre muy compleja, así como también para aquellos que viajan a la Teletón. Además, este proyecto, incluye la compra de dos clínicas móviles del área veterinaria y dental”. 